



## Lundi 29 juillet 2013

Lundi pluvieux, départ joyeux.

En attendant que la pluie diminue, nous faisons plusieurs jeux de connaissances dans la salle. Ensuite, nous partons élire domicile dans les bungalows, les filles d'un côté, les garçons de l'autre. Et comme toujours, c'est les plus petits qui ont les plus grosses valises.

La pluie ne cessant pas, l'activité du matin se déroule au sec dans la salle. Installés sur des couvertures au sol, les moniteurs proposent aux enfants différents jeux de société. Cela permet à chacun, de découvrir et d'apprendre les règles de nouveaux jeux et ainsi en profiter durant le restant de la semaine.



TEMPETE DE NEIGE ! C'est la panique dans Bourdigny, juste après le repas de midi. La neige a recouvert le sol. Nous envoyons les enfants s'équiper. Bonnets, gants et écharpes sont de

circonstance. Prêts à affronter le froid, nous partons en direction de la salle de gym. Là-bas, les moniteurs du snowpark nous attendent déjà. Les enfants peuvent tester le saut à ski depuis un tremplin, faire de la luge sur le ventre et sauter dans un gros tas de neige. Pour terminer cette bonne journée, nous organisons une bataille de boule de neige géante. Tout cela permet également travailler leur imagination ! La responsable est

très contente et offre à chacun un abonnement d'une semaine aux de chacun et leur offre un abonnement d'une semaine à son snowpark.

Pour le souper, Martine nous a préparé une bonne tartiflette pour bien terminer notre journée à la neige. Ensuite, nous chevauchons notre trottinette et nous roulons jusqu'à la salle de gym ce qui nous permet de digérer et également d'aller faire un dernier jeu pour terminer cette première journée : un cache-cache bip.

Le principe est un peu différent du cache-cache ordinaire. Celui qui compte est au milieu de la salle de gym, il compte jusqu'à 15 et les autres vont se cacher. Ensuite, le compteur ouvre les yeux et il a le droit de faire trois pas pour essayer de trouver les autres. S'il trouve quelqu'un il doit dire son prénom, sinon il se remet à compter, mais cette fois, jusqu'à 14. Pendant qu'il compte, tous les enfants cachés doivent sortir de leur cachette venir le toucher et retourner se cacher. Ainsi de suite jusqu'à zéro.

Après s'être bien défoulé, nous rentrons tous en trot' nous coucher.



## Mardi 30 juillet 2013

Wouah, 8 :30 et toujours aucun enfant n'est encore présent au déjeuner. Un truc de fou ! Du jamais vu. Après avoir réveillé les dernières marmottes, nous sommes fin prêt pour attaquer la journée de sport !

Pour certains, on commence fort en partant directement en trottinette. Il paraîtrait que cela fait mal « à la cuisse ». Et tout cela, en ayant pas encore quitté Bourdigny. Le trajet jusqu'à la salle de gym et la journée va être dur...



Arrivés à la salle, les enfants sont séparés en deux groupes. Le premier est accueilli dans la salle par Laurent qui propose une initiation au volley. Les enfants vont d'abord faire des exercices pour apprendre à gérer la balle, faire un service et réussir (ou presque) une manchette sans se faire mal. Ensuite, ils font quelques petits matchs pour voir si l'initiation est un succès. Verdict ? Ca dépend. ☺ Le deuxième groupe, quant à lui, passe la matinée dehors sur le terrain d'herbe avec Noémie qui leur propose d'apprendre à conduire une balle avec le pied en réalisant des slaloms, des dribles, des passes à plusieurs, des tirs au but. Ensuite il termine par un petit match de foot. L'après-midi, nous échangeons les deux groupes.

Afin de sensibiliser les enfants à la différence, la soirée se déroulera en plusieurs parties. Pour commencer, chacun mangera les yeux bandés leur repas du soir : Riz, chipolata, carottes et crème chocolat. C'est une expérience qu'ils ont beaucoup apprécié. Ensuite, les enfants réalisent un parcours en chaise roulante. Puis, nous faisons un dernier jeu : le premier enfant a les yeux bandés et doit toucher un objet puis le chuchoter dans l'oreille du suivant qui est muet, le muet doit le mimer au sourd qui doit ensuite retrouver l'objet dans un choix divers. Dis comme ça, c'est compliqué, mais dans l'action du jeu, c'est assez facile.

Encore le temps pour lire une petite histoire et c'est l'heure d'aller au lit.





### Mercredi 31 juillet 2013

Ce matin, le réveil est matinal 7h30 les enfants s'activent pour être à l'heure à la gare. Nous prenons le train en direction de Brigerbad. Pour continuer dans la lancée des CFF, un dérangement fait que nous devons nous jeter dans le premier train que nous indique un contrôleur car il y a des risques que les suivants ne passent pas à Genève. Un fois tout le monde installé, nous attaquons notre traditionnel petit déjeuner. Aujourd'hui, c'est journée chocolat : pain au choc', nutella et brownies pour les 10h. Un fois le tout englouti, les enfants peuvent s'atteler à l'écriture du courrier.



Arrivés à Visp, nous avons une petite demie heure durant laquelle les enfants profitent de compléter leur pique-nique, selon leur goût, en passant à la Coop.

Ensuite, nous prenons le car postal qui nous emmène aux bains thermaux de Brig. Nous pique-niquons au pied des montagnes installés dans l'herbe avant de pouvoir profiter des différentes piscines et du toboggan.



En fonction des envies, nous faisons différents groupes. Certains foncent au toboggan, d'autres sautent depuis les rochers et les derniers se laissent emporter par le courant d'une des piscines.

Après une bonne glace pour le gouter, c'est déjà l'heure de la douche.

Puis nous repartons en direction de Genève. Dans le train, les différentes activités fusent, bracelets brésiliens, scoubidou, blagues, apéro ou lecture. Personne n'a le temps de s'ennuyer.

De retour à Bourdigny, il est déjà 20h et le souper nous attend. Ensuite, les enfants profitent de se défouler encore un petit peu. Evidemment, la piscine ne les avait pas suffisamment fatigués... Et sur ce, bonne nuit !

p.s. Comme demain c'est férié, vous recevrez les lettres des enfants pas avant vendredi. Mais rassurez-vous. Ils sont en pleine forme.



## Jeudi 1<sup>er</sup> août 2013

8h00, et ça dort encore. On repousse le lever. Il faut dire que la journée d'hier a été intense et que celle d'aujourd'hui risque d'être longue !



Une fois le petit déjeuner avalé, Monsieur Loyal débarque et annonce aux enfants qu'il a besoin de leur aide pour partir à la recherche du marsupilami. En chemin, chaque équipe aura divers défis à relever : orientation, codes à déchiffrer,



endurance... Malgré la réussite de ces postes, les enfants n'auront pas réussi à retrouver le marsupilami. Monsieur Loyal leur propose de monter eux-mêmes des numéros pour animer le spectacle du soir.



Avant de commencer la préparation de cette longue soirée, nous allons nous rafraîchir à la piscine et ventrigliser. Ensuite, les enfants sont parés pour l'atelier cuisine, le casting et la déco.



Après un bon buffet préparé par les enfants et des hot-dogs, le spectacle peut commencer. Magie, sketch, clowns et danse nous occupent jusqu'au départ pour le feu d'artifice à Satigny. Les enfants sont motivés, les chants résonnent et tant pis pour les voisins, l'allé est animé. Ensuite, nous participons au cortège jusqu'au grand feu du 1<sup>er</sup> août. Et voilà enfin l'heure du feu d'artifice que nous regardons allongés dans l'herbe.



Pour terminer la soirée, nous rentrons à pieds et cela permet de calmer les plus excités. Le silence ne se fait pas attendre dans les chambres...





## Vendredi 2 août 2013

Réveil tardif, 8h45 pour les premiers et ils sont peu nombreux. On aura réussi à les fatiguer. Comme tous les vendredis, nous récupérons les affaires semées aux quatre coins de la ferme et nous montons faire la valise. Certains jettent tout dedans et d'autres prennent le temps de plier correctement les affaires. Étonnamment, ce n'est pas eux qui finiront les derniers. Quand on jette tout dedans, on en oublie la moitié...



Après un dernier repas dans le jardin, nous pouvons refaire une distribution des objets trouvés. Et oui, en l'espace d'une heure, les enfants arrivent très facilement à ressembler des affaires. Puis nous profitons de faire un grand jeu tous ensemble pour terminer la semaine : une balle américaine. Les enfants participent super bien et le jeu dure plus longtemps que prévu. Nous continuons avec un petit bac en équipe pour calmer les plus « chauds bouillants patates ».



Ensuite, c'est le moment de faire le bilan final de cette troisième semaine ! De façon générale, ils ont tout aimé !

Bonne fin de vacances à tous !

